

Le 4ème symposium sur saint Josémaria mettra en valeur la dimension sociale de la vie

10/11/2008

La fondation Catalina Mir convoque les 14 et 15 novembre le 4^{ème} Symposium sur saint Josémaria en Espagne. Il aura lieu au Palais des Congrès de Jaen. Au programme de cette année : la dimension sociale de la vie de saint Josémaria Escrivá,

fondateur de l'Opus Dei et de ses enseignements.

Antonio Sanchez, secrétaire de la fondation Catalina Mir souligne qu'il s'agit de « réflexions sur les problèmes des plus démunis en s'appuyant sur la figure de quelqu'un qui consacra des milliers d'heures aux malades dans les années 20 et 30 du siècle dernier. »

Il y a déjà plus de 300 inscrits et l'on va sans doute dépasser les 500 assistants au symposium sur la famille en 2006.

C'est un congrès international qui a convoqué dix intervenants, parmi lesquels Rafael del Rio, président national de Caritas qui fera un exposé sur *les structures au service de la charité dans le monde aujourd'hui*. L'ouverture du symposium est confiée au Président de la fondation, Antonio Guillen et à Madame le Maire de Jaen.

Le 15 novembre on remettra le prix « Symposium saint Josémaria » à Harambee, projet international d'aide à l'Afrique, de solidarité et de coopération. On aura la possibilité de visiter l'exposition « Le regard de l'Afrique » avec une sélection de 50 photos sur les 5.000 prises par le caméraman Ismael Martinez.

Aurora Guzmán, Jaén, Andalucía información, 6 novembre 2008

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/le-4eme-symposium-sur-saint-josemaria-mettra-en-valeur-la-dimension-sociale-de-la-vie/> (06/02/2026)